



Humberto Lay (izq.) y el ex presidente Alberto Fujimori, quien cumple condena por corrupción y delitos de lesa humanidad

(PERÚ, 2310/2012) El congresista de la Alianza por el Gran Cambio, [Humberto Lay*](#), afirmó que muchos evangélicos se han arrepentido de haber apoyado al ex presidente Alberto Fujimori cuando fue candidato en 1990.

Recordó que la comunidad evangélica rompió con Fujimori, condenado por corrupción y delitos de lesa humanidad, el 5 de abril de 1992 cuando cerró el Congreso y el Tribunal de Garantías Constitucionales, además de intervenir al Poder Judicial.

“El pueblo evangélico fue engañado porque lo presentaron como un hermano en la fe (...) Hay arrepentimiento de mucha gente (de haberlo apoyado) porque cuando condujo el autogolpe le dio la espalda al pueblo evangélico”, manifestó.

El pastor evangélico sostuvo que fue una experiencia muy negativa para la colectividad religiosa porque había depositado su confianza en una persona que terminó condenada por corrupción y delitos de lesa humanidad.

Asimismo, Lay indicó que el indulto humanitario (que la familia de Fujimori ha pedido al Gobierno), debe concederse a personas con una enfermedad terminal o cuando las

condiciones carcelarias signifiquen un peligro claro para la salud del detenido.

Subrayó que la ley es clara al respecto y que debe cumplirse.

Por ello, consideró determinante la evaluación médica que hará la Comisión de Indulto y Gracia Presidencial del Ministerio de Justicia.

Fuente: Terra.com.pe

****Humberto Lay Sun** (Lima, 25 de septiembre de 1934) es un arquitecto, pastor evangélico y político peruano. Actualmente tiene 78 años y, desde las elecciones de 2011, por decisión unánime, preside la Comisión de Ética del Congreso.*